

Appels à témoins

Recherche témoignages : Déréalisation / dépersonnalisation prise de drogue

Par Silouise Posté le 30/11/2024 à 12h20

Bonjour, je suis journaliste et je cherche à réaliser un reportage sur les symptômes de déréalisation et dépersonnalisation qui peuvent apparaître après la consommation de drogues. Je cherche des témoignages de personnes à qui cela est arrivé, afin qu'elles me racontent cette expérience difficile et les solutions trouvées afin de s'en sortir. Merci pour votre retour !

2 réponses

Kenzaparis - 11/12/2024 à 10h16

Bonjour je n'ai pas compris merci de m'en dire plus des exemples pour que je sache si je suis dans ce cas

Silouise - 11/12/2024 à 13h38

Bonjour,

Il s'agit de personnes qui après avoir consommé de la drogue, font face à des symptômes assez impressionnantes tels que la dépersonnalisation : dissociation de son propre corps, sentiment que son environnement n'est pas réel notamment ; et/ou déréalisation : altération de la perception, sentiment d'être là sans l'être.

Je suis à la recherche de personnes qui ont vécu cela de manière intense et parfois même de manière prolongée.